

Asyad Shipping Company S.A.O.G
("Asyad Shipping" or the "Company")

شركة أسياد للنقل البحري ش.م.ع.ع
("أسياد للنقل البحري" أو "الشركة")

Date: 26 July 2026

التاريخ: ٢٦ يوليو ٢٠٢٦م

Trading Code: ASCO

رمز التداول: ASCO

Dear Shareholders and Market Participants,

الأفاضل المساهمين والمشاركين في السوق،

Asyad Shipping Company S.A.O.G Welcomes new partners for 'Muscat' LNG and 'Musandam' LNG

شركة أسياد للنقل البحري ش.م.ع.ع ترحب بالشركاء الجدد لناقلتي «مسقط LNG» و«مسندم LNG»

Asyad Shipping Company S.A.O.G, is pleased to announce that it has signed an agreement with Oman LNG Development Foundation ("ODF") and Mars Development and Investment LLC ("Mars") after selling 20% stake of its two new-build LNG carriers, 'Muscat' LNG and 'Musandam' LNG.

يسر شركة أسياد للنقل البحري ش.م.ع.ع أن تعلن عن توقيع اتفاقية مع مؤسسة عُمان للغاز الطبيعي المسال للتنمية ("ODF") وشركة مارس للتطوير والاستثمار ش.م.م ("Mars")، وذلك عقب بيع حصة بنسبة ٢٠٪ في ناقلتي الغاز الطبيعي المسال الجديدتين «مسقط LNG» و«مسندم LNG».

The agreement was signed on the 26 July 2026. Under the agreement, ODF and Mars will each hold a 10% shareholding in the companies that own 'Muscat' LNG and 'Musandam' LNG, while Asyad Shipping will retain the remaining 80% shareholding in each company.

تم توقيع الاتفاقية بتاريخ ٢٦ يوليو ٢٠٢٦. وبموجب الاتفاقية، ستمتلك كل من مؤسسة عُمان للغاز الطبيعي المسال للتنمية ("ODF") وشركة مارس للتطوير والاستثمار ش.م.م ("Mars") حصة بنسبة ١٠٪ لكل منهما في كلتا الشركتين المالكتين لـ «مسقط LNG» و«مسندم LNG» فيما ستحتفظ شركة أسياد للنقل البحري بحصة ٨٠٪ في كل شركة.

Dr. Ibrahim Al-Nadhairi, Chief Executive Officer, commented:

وفي هذا السياق، صرح الدكتور / إبراهيم بن بخيت النظيري، الرئيس التنفيذي للشركة، قائلاً:

"This partnership marks another important step in strengthening the national shipping industry and logistics sectors. The participation of strong Omani funds as partners in 'Muscat' LNG and 'Musandam' LNG reflects the confidence placed in these projects and reinforces our commitment to delivering in-country value while supporting economic development. As the company transporting gas on behalf of Oman LNG, we look forward to building on this partnership and continuing to support Oman's upstream gas industry."

تمثل هذه الشراكة خطوة مهمة أخرى نحو تعزيز قطاعي النقل البحري والخدمات اللوجستية في سلطنة عُمان. وتعكس مشاركة المؤسسات الاستثمارية المرموقة لناقلتي الغاز الطبيعي المسال «مسقط LNG» و«مسندم LNG» الثقة التي تحظى بها هذه المشاريع، كما تؤكد التزامنا بتعزيز القيمة المحلية المضافة ودعم التنمية الاقتصادية. وبصفقتنا الشركة المسؤولة عن نقل الغاز لصالح الشركة العُمانية للغاز الطبيعي المسال، فإننا نتطلع إلى مواصلة العمل مع شركائنا بما يعزز نمو قطاع الغاز في سلطنة عُمان.

This follows Asyad Shipping's earlier announcement on 21 May 2026 confirming delivery of the LNG's which are on a charter agreement to Oman LNG under a long-term contract.

ويأتي ذلك عقب إعلان شركة أسياد للنقل البحري الصادر بتاريخ ٢١ مايو ٢٠٢٦، والتي أكدت فيه الشركة استلام ناقلتي الغاز الطبيعي المسال، اللتين تم تأجيرهما بعقود طويلة الأجل مع الشركة العُمانية للغاز الطبيعي المسال.

Best regards,

Asyad Shipping Company S.A.O.G

مع أطيب التحيات،

شركة أسياد للنقل البحري ش.م.ع.ع

Authorized Signatory



المخول بالتوقيع

المخول بالتوقيع

Enquiries:

Investor Relations Asyad Shipping

Email: IR.Shipping@asyad.om

للاستفسارات:

علاقات المستثمرين - أسياد للنقل البحري

البريد الإلكتروني: IR.Shipping@asyad.om

Notes to Editors:

Asyad Shipping, listed on the Muscat Stock Exchange (MSX symbol: ASCO) is one of the leading players in deep-sea transportation, based in Oman. With its strategic geographical location, and one of the largest globally diversified fleets (approx. 90 vessels), the Company serves over 60 countries and is well positioned to supply high-growth markets, such as Asia, the Middle East and North Africa. The Company has been operating for over 20 years and serves its blue-chip customers through its five business segments: Crude, Dry Bulk, Gas, Liner and Products.

ملاحظات للمحررين:

شركة أسياد للنقل البحري هي شركة عمانية مدرجة في بورصة مسقط (رمز التداول: ASCO)، وتعد واحدة من الشركات الرائدة في مجال النقل البحري. وبفضل موقعها الجغرافي الإستراتيجي، تمتلك وتشغل الشركة واحد من أكبر الأساطيل المتنوعة القطاعات عالميًا (حوالي ٩٠ سفينة)، وتخدم الشركة أكثر من ٦٠ دولة، وهي في وضع منافس لتلبية احتياجات الأسواق ذات النمو العالي، مثل آسيا والشرق الأوسط وشمال أفريقيا. تعمل الشركة لأكثر من ٢٠ عامًا، وتقدم خدماتها للعملاء الكبار من خلال خمس قطاعات أساسية للنقل البحري وهي: النفط الخام، والبضائع الجافة، والغاز، والحاويات، والمنتجات النفطية.